

Le Quotidien Jurassien

23.09.2014

AP-00454



Centre de Renfort

d'Incendie et de

Secours de Delémont



Titre du document : Le Quotidien Jurassien 23.09.2014
Identifiant du document : AP-00454
Type de document : Article de presse (AP)
Description :
Mots clés :
Emplacement : CRISD --> Documents --> Interventions --> Articles presse
Début validité : 23.09.2014
Fin validité : 00.00.0000
Ajouté par : Froidevaux Marius le 12.10.2014 à 14h37
Modifié par : -
Téléchargé par : Anonyme le 27.04.2024 à 08:21

Historique des versions :

<i>Date de publication</i>	<i>Publié par</i>	<i>Commentaires version</i>
12.10.2014 à 14h37 *	Froidevaux Marius	

* Version téléchargée



Le Quotidien Jurassien, 23 septembre 2014

■ PORRENTRUY

Une erreur humaine à l'origine de la pollution de la rivière Allaine

Dans l'affaire de la pollution de l'Allaine qui s'est déroulée vendredi soir à Porrentruy et qui a tué, selon Ami Lièvre, le vice-président de la Fédération cantonale des pêcheurs jurassiens, quelque 40 kg de poissons, le conseiller municipal Philippe Eggertswyler explique que c'est bien une erreur humaine qui en est à l'origine.

«Il y a eu une mauvaise manipulation, c'est une erreur bête, regrette-t-il. Le sou-

ci a eu lieu lors d'une manœuvre de pompage.

L'employé communal a voulu pomper du chlore mais a oublié de cesser la manœuvre, ce qui a provoqué un débordement. Il n'a malheureusement remarqué ce dernier que quelques heures plus tard, alors que le liquide s'était déjà écoulé dans une fosse qui se vide dans l'Allaine. C'est un malheureux concours de circonstances.»

Séance constructive

Réunis hier soir pour une séance technique, les autorités de la ville de Porrentruy, les pompiers, l'Office de l'environnement et les employés de la piscine ont, selon Philippe Eggertswyler, joint en soirée par téléphone, participé à une séance «très constructive». Des détails concrets seront donnés après que le Conseil municipal se soit réuni ce mercredi soir, le 24 septembre.

MAH